
Pièces 3 Pièces

Superficie 62 m²

Référence C-2671

Prix 210 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice - saint roch : appartement de type 3 pièces à rafraichir avec vue sur la colline

de l'observatoire. Nous vous proposons cet appartement traversant de 62 M², situé

au 5ème étage d'un immeuble bien entretenu avec ascenseur. Orienté nord-sud, il

bénéficie d'une lumière naturelle tout au long de la journé, offrant une atmosphère

agréable et lumineuse. Ce bien est composé d'un séjour avec vue sur la colline de

l'observatoire, deux chambres avec placard de rangement, une cuisine séparé, une

salle  de  bains  et  un  wc  indépendant.  Ce  logement  offre  un  beau  potentiel.  Une

cave complète ce bien. A ...

Nice  -  saint  roch:  2  bedroom  apartment  to  refresh  with  views  of  the  hill  of  the

observatory. Come and discover this apartment of 62 sqm, located on the 5th floor

of a well maintained building with elevator. Facing north-south, it enjoys natural light

throughout  the  day,  offering  a  pleasant  and  bright  atmosphere.  This  property

consists of a living room overlooking the hill of the observatory, two bedrooms with

storage closet, a separate kitchen, a bathroom and a separate toilet. This property

offers great potential. A cellar completes this property. To visit without delay.
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